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就任挨拶 

名東鯱友会会長 佐藤美晴 

 
 

＊２９年度総会におきまして、会長に任命されま

した佐藤美晴（ヨシハル）です。鯱城学園では 

２８期国際学科を卒業いたしました。 

＊皆様もご存知の如く、鯱城学園、名東鯱友会

を取り巻く環境は年々厳しくなってきておりま

す。 

今年の鯱城学園の入学者数は定員７６０名の

内、665 名（内再入学８２名）が入学されました。

卒業までの退学者数は例年１００名ほど出てお

ります。名東鯱友会においては名東区卒業生４

１名のうち、２３名の方に登録頂きましたが取り

止めた方があり、結果２０名の入会（入会率４

９％）となりました。鯱城学園入学者の減少、鯱

城会入会者の減少が止まりません。鯱城学園

では各種の対策を立てて実行しておられます。 

再入学・鯱城学園の認知度向上・鯱城会会員

による宣伝・体育祭の応援合戦取り止め・三ヶ

根山研修の再検討・クラブの移動許可等々を

実施されましたが応募の減少・退学者の増加

は止まりません。名東鯱友会におきましても前

会長の指導の下 クラブの新設、麻雀・カラオ

ケ・フラダンス・タブレットの４クラブが新設され、

また会員の社交の場としてサロンを開催、美術

展では社交の場を提供して参りましたが、現在

のところ効果は出ておりません。 
 

私が鯱城学園に入学した動機は、妻から「友

達の旦那さんが楽しそうに通っているので、あな

たもボーっとしてないで行ってみたら。」と言わ

れ入学しました。これと同じように名東鯱友会の

会員の方々が、日々楽しく過ごされているのが

一番の宣伝になっていると思っています。このこ

とを念頭におき、２年間行動致してまいりました。

今年度も継続していきたいと思っています。 

皆様, 楽しい企画が御座いましたらご提案くださ

い。まずは皆様の声を採用していく所存です。 

＊ボランティアについて 

ボランティア活動をしたいが

何をどのようにしたら良いか

不安な方がおられると思い

ます。前ボランティア委員

長の提案されたボランティア

参加募集方法により、無理

なく参加できる様になりました。今後も多くのボラン

ティアに参加される方が増えていくことを期待し、

この方法を継承致して参ります。 

＊平成３０年度は名東鯱友会３０周年に当たりま

す。記念行事の実施を検討する実行委員会を

発足させ、アンケートを取り実施の可・否をも含

めて検討いたします。皆様もご企画が御座いま

したら、宜しくご提案をお願い致します。 

＊鯱城会主催の１６区フェスティバルを開催 

これは各区の鯱城会の横の連携を深め、皆で

楽しめる“催し”を検討した結果開催することに

なりました。内容はこれから各区と調整しながら

決める事になります。開催の際は皆様の多数の

参加をお願い致します。在校時代のご友人と会

えれば幸いです。 

＊なごやかクラブ名古屋(名古屋市老人クラブ連

合会)との連携 

同会においても加入者の減少が続いており、鯱

城会も同じ悩みを共有しております。これを受

けてお互いの会が情報交換・交流を深める事

でお互いメリットが有るとの考えで協議し、手始

めにグランドゴルフ、カラオケを実施することに

なりました。今後各種“催し”を検討しております。

皆様におかれましても参加、ご協力をお願い致

します。 

＊名東鯱友会が楽しい交流の場となるよう目指し

ていく所存です。 

1年間宜しくご指導をお願い申し上げます。 
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平成２９年度総会を終えて 

総務担当 山本博哉 29期 陶芸/牧の原 

 

平成２９年度の総会は４月１８日、ルブラ王山で１１２名の出席をいただき、和やかな中にも緊張感

をもって執り行われました。総会終了後は懇親会、新入会員の歓迎会と、イベントを実施し、会員の

親睦をより深めることが出来ました。 

 しかし、最近の状況は学園入学者の減少、鯱城会への入

会者の減少、退会者の増加等々と組織維持に苦慮している

現状があります。鯱城会の原点は、『卒業生の地域活動を支

えこと』です。この本論を語ると入会を躊躇する現状がありま

す。そこで、ボランティア活動を強要しないとか、楽しいクラブ

や研修旅行があるとか、あの手この手と、工夫を施していま

す。卒業生もクラス、クラブＯＢ会の活動が楽しい、会の役員

はごめんだ状態。 

鯱城学園の卒業生の地域活動がよく見えないとかで、仕分

けの対象になったのも記憶に新しいことです。ボランティア活

動も福祉施設等と連携し活動しているところですが、見えるよ

うにするする為に、一度立ち止まって考えてみませんか。私

たちはまだまだ元気です。学区連絡協議会、老人会、町内

会・自治会、学校と連携できないかとか。 

『名東鯱友会』は良い名前です。大いに目立ちましょう。スポ

ーツ、趣味、自己研鑽の活動も大いにやりましょう。 

縁あって集っています。ボランティア活動、クラブやサロン縁

で親交を深め町で会ったら挨拶をかわす、当たり前のことですが、これが鯱友会の存在理由だと思い

ます。 

来年の『名東鯱友会３０周年』は未来に向かって更なる発展を見つめた区切りにできればと思って

います。３０年で一度立ち止まり、新鮮な気持ちで会が発展できたらと願っています。 
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平成２９年度名東鯱友会懇親会及び新入会員歓迎会を終えて 

企画担当 木全 宏祐  ２９期 地域/名東 

 

４月１８日（火）は桜も終わり緑輝く春の穏やかな日和の中、午前

中に総会、１２時より会員同士の懇親会、今年の３０期生新入会員

を迎え歓迎会が開催されました。ルブラ王山・金鯱の間で７１名（内

新入会員１０名）の多数参加頂き、楽しく終える事が出来ました。 

総会で承認された新会長の佐藤美晴氏より開催挨拶を頂き、 

前会長の木下英一氏の乾杯のご発声で開始されました。今年も概

ね学区毎のテーブルにし、ＯＢ方々と新入会員との親睦が図られ最高に楽しい意義深い会となりまし

た。 

まず新入会員の自己紹介を行い、元気で頼もしい新入会員を迎え喜ばしい限

りです。 本年の余興は名東フラダンスクラブのフラ・ホ・アロハで美しい女性達６

名によるフラダンス。 青色と赤色の華やかな衣装を変え４曲、先生の藤原女史

による華麗な一人舞のフラに酔い、更にアンコールで「人生色々」を皆さんと一

緒に舞い楽しいひと時でした。  

次にカラオケ大会でテーブルごとに皆さんが若い時に流行った、「青春時代」

「青い山脈」「いつでも夢を」などが多く歌われ盛り上がりました。 最後にビンゴゲームでは企画の２９期

生が選んだ景品が全員に当たり良かったです。 

時間となり、鈴木隆一副会長より閉会の挨拶で無事に懇親会を終えることが出来ました。 
 

皆々様の御協力のお蔭と心から感謝申し上げます。 

 以上 
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３０期生・新役員に就任しての抱負 

 

★副会長 三輪 治敬 

＜地域 B専攻 オカリナクラブ 西山学区＞ 

 

入会早々副会長を仰せつかりました。説明会、歓迎会等に出席し、会の幅広い 

活動ぶり、そんな中で、会員のみなさんが生き生きと楽しみながら取り組んで 

おられることを知るにつけ正直ビックリ仰天している次第です。鯱城学園在学中も結構忙

しい日を送りましたが、どうやらこれからは在学中以上に多忙になりそうで少々恐れ慄いています。 

 副会長を務めさせていただくといっても 何分事情が殆ど分かっていません。 先ずは会長はじめ 

先輩諸氏に従って 一つ一つ覚えていくことから始めるとともに、 何よりも 自分自身が楽しむことが 

大事かなと思っています。 

 ただ、個人的事情があって、月に 1週間程度名古屋を離れねばならず、この点関係者にご迷惑を 

おかけすることは最初から分かっていますが、極力穴が空かないよう努めますので先輩諸兄のご理解と 

ご協力を切にお願いする次第です。  どうぞよろしくお願いします。                以上 

 

★総務担当 濱本 和義 

＜地域Ｂ専攻 歩いて知ろう会クラブ 猪子石＞ 

 

この度名東鯱友会に入会し、先日の役員選考の成行きで総務担当を拝命しました。伝

統と多岐な活動を行っている鯱友会での役割をまだ十分理解出来ていません。微力なが

ら精一杯務めますので宜しくご指導、ご鞭撻の程お願い申し上げます。 

退職後の生活にメリハリを付けるために 鯱城学園に入学しました。 想像とは少し違いましたが多様な

人を知ることが出来良かったと思います。 卒業後の地域での繋がりも大切と思い鯱友会に入会しました。 

学園は２年ですが ＯＢ会は体力次第で期限無しです。 有意義に過ごせるかどうか否かは 工夫次第と

思います。 

先日学区の担当地域に総会資料の配布をしました。１０期以上先輩の方が多かったのですが皆さん 

親切で立派な方ばかりで、鯱友会の良き伝統を感じました。 

鯱城学園・名東区という絆の下、活発で楽しく且つストレスのない活動が出来ればと思います。 

今後共宜しくお願い致します 

 

★企画担当 浅井 秀男 

   ＜地域 B専攻 英会話クラブ 猪高学区＞ 

 

鯱城学園を３月、卒業し 早くも１カ月が経過しようとしている。 

本日４月１８日の「名東鯱友会」に出席し、今までの活動実態と本年の活動計画の概要を

拝聴し、今後の目標がわかってきた所です。 

私は、年間事業計画の企画担当になりました。楽しく元気になれる、企画をめざし、皆様の希望を 

よく聞き、訪問先の内容をよく把握したいと思います。 

皆様のご指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。 
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★広報担当 成田 双美代 

＜福祉専攻 歩いて知ろう会 西山学区＞ 

 

鯱城に入学して 沢山の方々と出会いお友達になり大変嬉しかった。 

しかし２年の途中で体調を崩し 不完全燃焼な部分が残りました。 卒業したら身体を 

ゆっくりいたわり  何をして過ごそうかな？  そんな気持ちのまま地域の鯱友会に出

席しました。 

また 新しい方と地域で出会えてお友達になれば素晴しい人生を送れると思い。地域の方々に鯱城で

貰った色々なことをお返ししたいと、この気持ちの中で、広報担当に希望者の手がなかなか上がらず 

思い切って手を挙げました。（今ちょっと後悔しています仕事量が多く・・・・） 

鯱友会の方と仲良く ず～とお付き合い出来れば 「健康と頭の老化防止」になることを願って。 

皆様にご指導とお付き合いをよろしくお願いします。 

 

★イベント担当 上田 秀雄 

  ＜生活Ａ専攻 重要文化財研究 名東学区＞ 

 

 2年前の３月末、約半世紀のサラリーマン生活を卒業し、４月鯱城学園に入学しま

した。学園生活では、専門・共通・クラブ共、家族の協力のもと皆勤しました。この 2

年間をゴルフに例えると、素晴らしいメンバーとパートナーに恵まれ、１８ホールのプレ

ーを終え、楽しく充実したラウンドとなりました。特に体育祭・文化祭と、超ロングホールもあり、ミスショット

も多々ありました。私のゴルフのスコアは、除夜の鐘の１０８を突き終わり、益々アップしております。しか

しながら、学園のスコアはベストスコアとなりました。 

4月からは、暫く羽根を休めて、のんびりする予定でしたが、既にクラブ・クラス幹事に決まっておりま

す。また思いもよらず、鯱友会イベント担当役員がきて困惑しております。学園生活以上に、忙しくなりそ

うで心配しておりますが、諸先輩のご指導の下、微力ながらお手伝いしたくよろしくお願い致します。 

 

★会計担当 若林 宗康 

＜文化Ａ専攻 書道クラブ 猪子石学区＞ 

 

 “和をもって貴しとなす”とは聖徳太子の発した言葉で、国を治める為に法にしたとの

こと、１４００年も前から常に生きる者にとって胸に強くズシンと響く言葉です。 

来年結成３０周年を迎える伝統ある名東鯱友会に参加して運営の体制がこれまで 

の知恵の結実とも言えるものの様に感じました。会計の担当は集金と支払いの管理と簡単に考えがちで

すが、大変細かい作業が多いと聞きます。いつも笑顔と和の心を以って先輩の皆さんのご指導を得て

早く習熟して少しでもお役に立てる様努めて参りたいと思います。 

 そして出来る行事に参加し お顔とお名前が解る様になりたく存じます。 

 どうかよろしくお願い致します。 



○役員
会　　　　長 副　会　長 総務担当 企画担当 広報担当

28期　佐藤　美晴 28期　加藤　和政 28期　安達　正春
29期　鈴木　隆一 29期　山本　博哉 29期　木全 宏祐 29期　安達　輝子
30期　三輪　治敬 30期　濱本 和義 30期　浅井　秀男 30期　成田双美代

ボランティア担当 会計担当 イベント担当 注）★印
28期　長尾　安隆 28期　児玉加奈子
29期 後藤　博 29期　堀井喜美子 29期　鈴木　隆一
30期 中村　和夫 30期  若林 宗康　 30期 上田　秀雄

○監査役 　　　　　○顧問
24期 竹尾　明 25期　栗木　一 23期　小島　武

○鯱城会　区会役員
代議員 幹　事 幹　事

28期　佐藤　美晴 29期　鈴木　隆一 30期　三輪　治敬

○代表世話人
ライラックの会 上社ＪＣＴ花飾り 街路樹愛護会 西一社中央公園 イベント・サポーター

23期　城 志な 18期　桑山生資朗 17期　橋爪  英夫 23期　駒田　泰一 25期　横山　一郎　

歩こう友の会 囲碁ｸﾗﾌﾞ 英会話クラブ 男の料理教室 ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ・ｺﾞﾙﾌ
27期　西出 勝三 21期　服部 昌平 18期　池田  幸雄 18期　橋本  享三 18期　奥田　靖男

健康体操ｸﾗﾌﾞ スイミングクラブ 太極拳同好会 カラオケ同好会 健康麻雀同好会
17期　橋爪  英夫 23期　駒田  泰一 26期　水野　隆 25期 伊藤崇太郎 27期　木下 英一

フラ・ホ・アロハ タブレット同好会

29期　水田 規子 21期　棚橋　久

○企画幹事
28期　西田美智恵 28期　深谷 葉子 28期　山本　隆子
29期　園田 豊子 29期　藤原 紀子 29期　倉田 良江 29期　山崎 豊子
30期　江口 京子 30期　河井登記子 30期　松葉冨美子 30期　新美 聰子

○広報幹事
28期　清水由美子 28期　藤牧　千鈴 28期　福田　淑子 注）★印
29期　河井　勝
30期　水谷　洋一

○ボランティア幹事
28期　野口　敏子
29期　鵜飼 達也
30期　鈴木　澄江 30期　金谷千代子

○学区幹事、副幹事
学　区　名 学区幹事

　西山・牧の原 29期　山本　博哉 30期　成田双美代
　名　東 28期　山岸　利子 27期　吉田　峰子
　高　針 28期　加藤　洋子 18期  古田　幸弘
　前　山・梅森坂 25期　樋口　昭男 27期　桂川　優子 28期　安達　正春 29期　樋口　章子
　極　楽 28期　藤牧　千鈴 22期　直井　康介 29期　渡辺　照子 29期　鵜飼　達也
　上　社 26期　鵜飼　幹夫 26期　篠宮　ミス子 26期　西村　和代
　貴　船　 28期　西田美智恵 28期　山本　隆子
　本郷・猪高 27期　中西　哲郎 27期　河村　英夫 25期　中野　圭子 28期　﨤町　芳男
　豊が丘・藤が丘 26期　水野　隆 25期　栗木　一
　香　流 27期　浦野　和恵 29期　安達　輝子
　引　山 27期　木下　英一 30期　中村　和夫
　猪子石　 30期　若林　宗康 30期　濱本　和義 29期　楠　多美子 29期　谷井千鶴子
　蓬　来 28期　福田　淑子 26期　平野 荘二
　平和が丘　 29期　河井　勝 29期　藤原　紀子
　北一社　 24期　原田　晃 25期　伊藤崇太郎 27期　川地　文子 30期　新美　聰子

学　区　副　幹　事

イベント部の担当業務は、名東総合美術展　及
び　毎月開催のサロン縁の運営です。　平成29
年度に関しては試行期間とし、その結果を見て

正式に部門として独立させたく。

　　　　    平成29年度役員･幹事一覧表
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NO 学 区 専 攻 クラブ 名 前             一 言 の 抱 負

1 猪子石 文化Ａ 書道 若林　宗康  かたよらず、とらわれず、こだわらず、 の心で。

歩いて

知ろう会

3 猪高 地域B 英会話 浅井　秀男  肩の力を抜いて、ボチボチ、ゆったりと！

重要文化財

研究

5 北一社 園芸 太極拳 新美　聰子  鯱友会の活動を楽しみにしています。

6 西山 園芸 民謡 鈴木　澄江  新しい出会い、発見が楽しみです。よろしく。

7 西山 地域B オカリナ 三輪　治敬  出会いを大事に、新しい自分作りに励みます。

歩いて

知ろう会

9 西山 健康Ａ 民謡 小西　朝子  地域の方との繋がりを楽しみにしています。

10 西山 生活Ａ 水彩画 梶山　久代  歩こう友の会への参加が楽しみです。

11 引山 健康Ａ 絵手紙 高田　輝子  友達づくりのために、鯱友会に入会しました。

12 引山 地域Ａ 写真 中村　和夫  地域活動に貢献できるようがんばります。

13 藤が丘 地域Ｂ 万葉散歩 坂手　道代  教養（今日用） 教育（今日行く） 楽しみたい。

14 藤が丘 地域Ｂ 天文 服部　 功  興味を持って楽しく過ごすことができれば。

15 平和が丘 国際Ａ コーラス 河井登記子  鯱城スピリッツを忘れず歩んでいきたい。

フォーク
ソング
重要文化財

研究

18 名東 文化Ａ 民謡 金谷千代子  今日の感謝を　鯱友会から社会に還元しよう。

国際文化

研究

20 蓬来 国際Ｂ 囲碁 水谷　洋一  今日から、また新しい人生を楽しみたいです。

　　　 今後、名東鯱友会への御協力をお願いします。

３０期生　学区別名簿

2 猪子石 地域B 濱本　和義  鯱城の絆で地域交流を深め活気ある人生を！

 多くの方との新しい出会いが楽しみです。

16 平和が丘 健康Ａ 盛田　法子  始めての事ばかりで楽しみです。教えてください。

4 上社

松葉富美子

江口　京子  新しい出会いが楽しみです。どうぞ宜しく。

　　　　　　　　　　３０期生の皆様　名東鯱友会に ご入会おめでとうございます。

生活B

生活Ｂ

上田　秀雄  健康第一、一期一会を大切に、楽しく活動。

8 西山 福祉 成田双美代  また行くところが１つできました。

19 名東

17 名東 生活Ａ
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   平成29年度　　　名東鯱友会　　事業計画  　　　　平成29年5月9日
月 日 会　議・行　事 内　　　　　容

4 学区幹事会     ①　 平成29年度総会の資料配布、その他
11 企画幹事会   　① 30期生新メンバーの紹介、新組織の説明、5月、6月研修旅行の準備状況確認等

平成29年度総会兼懇親会 平成28年度活動結果の報告、収支決算報告、29年度活動計画、役員の選任を審議
新入会員歓迎会 鯱友会会員相互の懇親と30期生・新入会員の歓迎会を開催

25 役員会   　　　① 平成29年度活動計画の確認、役員の役割分担、担当学区の決定、5/24(水）1年生の地域MT対応
9 学区幹事会     ②　 学区担当役員の選任決定報告、学区幹事の役割確認、学区懇談会の開催、提言等、全会員一斉清掃活動の進め方審議

9 役員会         ②  平成29年度活動計画の立案(各担当部門)、5/24(水）1年生第1回地域MTの進め方。6/23(金）2年生地域MT対応

16 企画幹事会     ② 研修旅行②の確認、9～12月行事計画の立案等
19～21 - 名東総合美術展 名東区美術展の準備、運営(日本画・洋画・書道・陶芸・写真・工芸・彫塑・俳句・パソコンアートなど）

23 研修旅行 　　　① トヨタ産業技術記念館を見学
24 水 地域ミーティング ３２期生対象の鯱城会ガイダンス
29 月 全会員清掃活動  ① 4つのグループに分かれて区内の公園　または道路を清掃する ※予備日は6/5(月)
6 運営連絡会     ①　 名東鯱友会ニュース配布①、サークル活動状況、会運営への提言拝聴、研修旅行の案内等
13 企画幹事会      ③ ７～９月行事計画の確認、１０月行事計画の立案、報告
20 研修旅行　　　　② モネの池・大滝鍾乳洞・美濃の街並み、その他
22 木 役員会　　   　③ 運営連絡会の懸案事項協議、９月行事計画の承認、決定
23 金 地域ミーティング 31期生体験ボランティア　　各施設（3か所）にて。13時30分から
27 幹事会         ①　 学区幹事会、運営連絡会の懸案事項報告、提言拝聴、鯱城ニュース配布
4 役員会     　  ④ 幹事会の懸案事項協議、10月行事計画案の承認決定
11 研修旅行 　　　③ 御嶽宿あるき・杉原千畝記念館を見学
5 企画幹事会     ④ 9月行事確認、11月行事計画立案、30年度行事計画立案、30年1月の行事計画（会員発表会等）立案
12 役員会         ⑤ 11月行事計画案の承認・決定、30年度行事計画（案）検討、状況報告、総会会場の決定
19 研修旅行　　　　④ 有松の古い街並みを散策・有松絞りを見学
26 学区幹事会　   ③ 名東鯱友会ニュース配布②、学区懇談会開催状況、意見聴取、日帰り旅行計画の案内
3 企画幹事会　 　 ⑤ 10～11月の行事計画の案内、確認、30年度行事計画の全体像について説明
7 土 鶴舞公園クリーンキャンペーン 鶴舞公園等、担当場所は別途
10 役員会         ⑥ 12月の行事計画の協議・決定、中間会計報告、各部門の30年度行事計画(案）検討状況報告
17 研修旅行　　　　⑤ 戦国女城主の井伊直虎ゆかりの地を訪ねて
24 幹事会　　  　　② 1月行事計画（会員発表会等）の案内、予算執行状況報告、30年度行事提案等、全会員一斉清掃活動の進め方審議

28 土 全会員清掃活動  ② 区内公園及び道路 ※予備日は10/31(火）
4 土 堀川クリーンキャンペーン 担当区域は別途 　雨天中止・予備日 11/11(土）
7 企画幹事会  　　⑥ 30年1月の行事確認、総会にて提示する資料の確認等
14 役員会　　　　　⑦ 30年度活動計画(案）の検討、監査役・顧問候補者選定、11/29(水）1年生第2回地域MT進め方
21 研修旅行　　　　⑥ 錦秋の大和路の三名所、紅葉狩り
24 金 地域ミーティング 31期生対象
5 幹事会　 　　　③ 30年度行事計画（案）策定状況、会員発表会の計画説明、鯱城ニュース配布

12 12 企画幹事会　　　⑦ 30年度行事計画の詳細立案、懇親会・歓迎会実施案の協議・検討
19 役員会　　 　　⑧ アトラクション、懇親会・新入会員歓迎会の実施案を審議・決定、30年度活動計画（案）審議・決定、新入生説明会計画

9 企画幹事会 　　⑧ 30年5月の行事確認、30年6月行事計画の立案
16 役員会　　 　　⑨ 平成30年度総会の案内、懇親会の案内、30年度研修旅行の計画を審議・決定
23 会員発表会または講演会　　 講師を選定
26 金 新入会員説明会  ①　　 31期生へ名東鯱友会の活動の概要説明等  名東鯱友会ニュース特集号③配布
6 学区幹事会 　　④ 名東鯱友会ニュース特集号③・名東鯱友会ニュース④配布、懇親会・新入会員歓迎会へ参加呼びかけ、学区幹事・副幹事選出依頼

13 運営連絡会 　  ② サークル・同好会活動報告、31期生入会名簿（2月末現在）
6 役員会   　  　⑩ 30年度年間計画（案）、予算（案）、役員職務分担確認、30年5～6月行事、審議・決定
13 企画幹事会    　⑨ 懇親会・新入会員歓迎会の準備と当日の役割確認
27 役員会         ⑪ 役員・幹事候補の選出（案）提示、30年度総会資料確認・印刷・配布準備等
3 学区幹事会　　　⑤ 平成30年度総会資料の配布、その他
10 　 企画幹事会　　　① 31期生新メンバーの紹介、新組織の説明、5月、6月研修旅行の準備状況確認等

平成30年度総会兼懇親会 平成29年度活動結果の報告、収支決算報告、30年度計画の審議、役員の選任を審議
新入会員歓迎会 鯱友会会員相互の懇親と31期生・新入会員の歓迎会を開催

注）記載のない曜日はすべて火曜日。会議は基本的に午前10時より開催。会場は変更される場合有り、ご注意下さい。　

　　総会 　全会員
　　講演会・会員発表会 　全会員
　　役員会  (11回) 　役員（18） 監査役（2）　　　（合計　20名）
　　企画幹事会　 (9回) 　企画担当（3） 企画幹事（11）　　（合計　14名）
　　学区幹事会 　(5回) 　役員(18） 顧問（1） 学区幹事（15） 学区副幹事（26） 　（合計60名）  
　　幹事会　(3回) 　役員(18),監査役(2),代表世話人(17)、広報幹事(5),企画幹事(11),ボランティア幹事（4),学区幹事（15） （合計 72名）

　　運営連絡会　(2回) 　役員(18),顧問（1）,監査役 (2),代表世話人(17)   （合計38名）

17

9

2

3

4

1

11

6

7

10

4
18

5
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【鯱城会便り】

２９年度鯱城会　新体制

会長　　　　 河合　　　保

副会長　　　　 山田　茂樹　・　森　富貴子

総務委員長 川添　　孝

会計委員長　 竹内　美津子

広報委員長 加藤　専次

行事委員長 鈴木　隆一

社会奉仕活動委員長 阪本　　勝

区会活動委員長 堀内　秋仁

顧問 中西　三千人　

監事 河合　世輝代

河合　新会長の方針

「共通認識」

　　　ほうれんそう　　（報告・連絡・相談）　の実践

＊　社会奉仕活動委員会

＊　行事委員会

　　　　・女流講談師　真打　神田京子さん　６/２６日　公開講演会の成功に向けて

　　　　・次期　公開講演会　予定としては、東山動物園園長の講演（８０周年を迎えた動物園　or　動物の裏話）
　　　　・OB文化祭の開催　参加クラブ・同好会の選出

＊　区会活動委員会

        ・グランドゴルフ交歓会

　　　　・新企画　１６区フェステイバルの開催　１２月中村スポーツセンター

３１期　学生数　　５０８名

　　　　・ウイメンズマラソン、心の絆創膏へのボランテア活動

３月２９日（水）卒業式に例年通り学長から祝辞がありました。　

３０期の皆さん　総員５４６名、　卒業おめでとうございます。

　　　　・堀川清掃活動への取り組み・鶴舞公園クリーンキャンペーン開催・心の絆創膏キャンペーン

　　　　・社会活動報告書作成　・ボランテア活動計画・図書ボランティア活動・学園サポーター

　　　　　　　　　　　　　　副会長　鈴木　隆一　 ２９期　文化/猪高　　　

           『鯱 城 会 報告』

３２期　学生数　　６５３名　(内８４名　再入学）

これにより、鯱城学園　学長としてお世話様になります。

副学長　　　森　文代　氏

鯱 城 学園　便り　

河村たかし学長名古屋市長４選おめでとうございます。

名古屋市長選確定得票　　　４54,837票
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【名東鯱友会サロン】 
 

サロン 「縁」 

副会長 鈴木 隆一 ２９期 文化/猪高 
 

 手始めに行われました名東総合美術展で、来場頂きました方々に作品をご覧いただきまして、お

疲れのご様子、少しでもゆったりとお茶でもと想いサロン的な休憩所を設けました。 

なかなかの好評をはくしました。 

 暫く、お休みをしていましたが、ただ単にお茶会だけのサロンとしてではなく、何か軽い体操でも、歌

でもと思い直して１１月からスタートしました。 

 基本・・・毎月 １回・第１土曜日 午前 10時～１２時迄として４月迄経過しました。 

 １回から３回までは名東鯱友会ニュース２９年２月発行 H２８-４号で紹介済みです。 

☆ 第４回 ２月４日 （土） 午前１０時から１２時     参加者３５名 

①マジックショー     マジシャン  久野井 繁 ２８期 文化 B  

１０年の経験を生かしてベテランが演じました。 

② 簡単体操      講師 稲吉 美千瑠 

☆ 第５回 ３月４日 （土） 午前１０時～１１時３０分 

① “土佐しばてん踊り”  参加者３９名 

                  １０期 生活専攻 石建 和子さん他１０名 

② 簡単体操       講師 稲吉 美千瑠 

         大変好評に付き毎回開催予定 

☆ 第６回 ４月１日 （土）  午前１０時～１１時３０分 参加者２９名 

① （エコたわし・におい袋）の手芸 

        制作講師     １９期 国際専攻 鈴木 幸代氏 

                   ２８期 文化専攻 野口 敏子氏 

     第２２回 総合美術展５月１９日（金）～２１（日） の手土産品として準備しました。 

② 簡単体操       講師 稲吉 美千瑠 
 

以下は４月末現在、予定日を掲載しました。 

サロン“縁”は毎月第１土曜日 午前１０時～１１時４０分 

開催場所：名東区上社在宅サービスセンター２階 研修室１・２ 

（地下鉄上社駅上社ターミナルビル２階） 

会 費：２００円（コーヒー・ジュース・お茶・紅茶・お菓子で接待します） 
 

☆ 第７回 ５月６日（土）   午前１０時～１１時４０分 

①落語「文七元結」    講演 迷陶亭一路 本名：横山 一郎氏 

☆ 第８回 ６月３日（土）     午前１０時～１１時４０分 

①金シャチ横丁構想 

☆ 第９回 ７月１日（土）   午前１０時～１１時４０分 

①民謡 
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【企画行事】 

 

平成 28年度 名東鯱友会 会員発表会 

平成 29年 1月 24日（火）実施 参加者  53名 

企画担当  渡辺 正博  27期 生活/平和が丘 

 

平成 28年度の会員発表会は平成 29年 1月 24日（火）に開催され、佐藤美晴会長（28期・国

際学科）に 「シニアの為のスマホ＆タブレット」 と題しての講演をして頂きました。 

昨今、スマホやタブレットはシニア世代の間で話題に上ることが多くなりましたが、若者に比べ普及

率はまだまだ高くはありません。ただシニアにとってのスマホは毎日の生活を楽しく便利に過ごすのに

大いに役立ってくれます。また一般に使用料が高いと思われているスマホですが、最近は思いの外、

安く提供されるようになってきています。また、シニアに対し優しく使い勝手の良いスマホも提供される

ようになってきています。 

今回の講演会では前半は佐藤会長が壇上に立ち、プロジェクターやスクリーンを使いながら「携帯

電話とスマホやタブレットとの違い」、「スマホやタブレットで何ができるか」、「格安スマホとは何か」 等

を詳しく説明されました。また、後半は各テーブルにスマホ同好会 「仲良し会」 のサポーターの皆さ

んが付き、実際に端末を操作しながらスマホやタブレットの操作方法をアドバイスしておられました。 

今回の講演会を通じて高齢者にとってスマホやタブレットは社会と繋がるより良いツールとなる事を

改めて確信しました。また、佐藤会長のスマホ等の IT機器に対する豊富な知識に、参加者一同、敬

意を表する有意義な会員発表会となりました。 
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【ボランティア活動報告】 

めいとう福祉まつり ２０１７  

ボランティア担当 小西 弥栄 ２７期 環境/名東    

 

２０１７年 ２月２６日。 今年の福祉まつりは、いつもの障害者スポーツセンターが工事の為、近隣

の名東スポーツセンターにて開催されました。オレンジ色の名東鯱友会は１２名（写真係３名、その他

９名）で活動しました。場所の変更で少々迷われながら私達の案内を頼りに続々と来館されました。

交差点に立っていると底冷えが足元に伝わり、看板を持つ手はかじかみ、一生懸命の笑顔も寒さで

凍ってたかも！？ 

 

 会場は次々とイベントで盛り上り、子供から大人まで大変楽しまれていました。出店の良い匂いに思

わず引き込まれそうでした。 

写真係の男性は腕をふるって大活躍。その他、女性達も割り当てられたブースにて若者達に囲ま

れて楽しく活動出来ました。その中に２５年連続で頑張っておられる名東鯱友会の女性を知り、感激

しました。まさに 「継続は 力なり」 お顔は輝いて美しく、笑顔も素晴らしく、これからの活躍を祈念し

ます。 

 

                 一日中、大変お疲れ様でした。 

めいとう福祉まつり 

寒さで凍った笑顔 ！！ご苦労様でした。 
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【ボランティア活動報告】 

「名古屋ウィメンズマラソン」 ボランティアに参加して 

                                    西出 勝三 ２７期 地域/西山        

３月１２日（日）掲題のマラソン大会が行われました。この大会は日本最大級で毎年一般市民ランナ

ーは約２万人が参加し、また世界陸上選手権大会の選考の大会であることから注目のマラソン大会

です。 

我々、名東鯱友会は２８名が沿道警備のボランティアに参加しました。警備区間は東区桜通りの

長者町通りの交差点から大津通り交差点までの復路の約５００ｍの区間、スタートから約３６ｋｍ地点

でした。天気は快晴、無風、チアガールの華やかで賑やかな応援もあり、ひたすらに立っているだけの

沿道警備には非常に良い条件でした。 

 例によって、招待選手は遠くに見えたと思ったら、あっという間に通り過ぎていきましたが、一般参加

の市民ランナーの方々は早い時間に通りすぎた人達は走っていましたが、段々ゆっくりと楽しんで走る

人達になり、終盤は歩いている人も多数見受けられました。参加費は11,000円ですが、ゴールのフィ

ニッシュゲートに続き、ティファニーブルーゲイトでは完走者一人ひとりにタキシード姿の男性から 「ブ

ルーボックス」 を手渡されるとの事。多分完走者にとっては至福のときと思います。また７０歳以上の

方も参加、完走されているとか。ちなみにティファニーの魅力なのか、完走率は毎年９７％ぐらいだそ

うです。 

 我々の沿道警備は大きな混乱も無く終了しましたが、連絡の不備と思いますが、休憩交代が上手く

いかず、一部の人が大変だったと聞きました。来期の注意事項と思います。          以上  
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【サークル ボランティア便り】 

上社ＪＣＴ花飾りボランティア 

東山グリーンウエイと共に１２年間 

代表 桑山 生資朗 １８期 陶芸/平和が丘 

 

名東鯱友会が 「東山グリーンウエイ」 に参加したのは平成１５年

です。この組織は市民・企業・行政機関とのパートナーシップで 「緑

あふれる快適な空間づくり」 という目的でつくられた。 

活動区域は、東名高速道路名古屋インターから名古屋市東部の東

山公園までの延長５.５ｋｍの沿道の民地を含む幅１００ｍの緑化を進

め、沿道の生活環境や景観の向上などを推進して、東山公園などの

隣接する大規模緑地と「緑のネットワーク」を形成することを目的にし

て活動してきました。 上社ジャンクション高架下駐車場（市営）の周辺に樹木があり、余剰地に花

壇を配置して、管理を市民に世話をしてもらうことで、「広報なごや」に応募案内があり、周辺の市

民団体３団体が参加して、現在は２団体で管理しています。 

名東鯱友会は、名東花とみどりの会と共に３３名で作業し、名東鯱友会は１５名で作業は毎月第

３水曜日の午前９時から約１時間作業します。 

 ここ駐車場内は低木の植え込みに、給水管を設置しタイマーで自動給水されます。花壇ならびに

支柱に取り付けたハンキングフラワー（10基）に給水されるので水やりは楽をしています。作業終了

後、近くの喫茶店でだんらんします。 

 

名東中央緑道街路樹特定愛護会 

代表 橋爪英夫 １７期 健康/平和が丘 

 

平成15年7月に発足した「街路樹愛護会」に、私が参加し

たのは、平成16年からですが、早いものでもう14年目にな

ります。ふりかえってみると、活動を始めた頃はゴミの量も

非常に多く大変でしたが、現在では、その量も徐々に減少し、

沿線の店舗も店前の歩道を清掃して、協力してくれるように

なりました。 

平成18年度から「街路樹特定愛護会」となり、月2回 年

24回の活動を名古屋市と約束しています。ささやかながら

名古屋市から報奨金が出ますので、作業を終えた後で、一杯

のコーヒーを飲みながら楽しいご苦労さん会を開いています。 28年度の活動実績は、

24回の活動日に延べ237名の参加がありました。1回あたり10名になります。ボランティ

ア活動は、文字通り、“継続が力”です。今後も「明るくきれいな街づくり」のために活

動を継続したいと考えていますが、ご多分にもれず、この会も会員の老齢化により、活動

を継続できない方も出てきております。当会の設立以来引き続いて活動されているのは、

わずか３名になりました。新しい力が必要です。決して体力のいる難しい仕事ではありま

せん。約1.2キロの散歩の心算で気軽に参加してください。 

連絡先：052-773-1876（橋爪 英夫） 
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【サークル便り 同好会】 

囲碁クラブ  

代表 服部 昌平 ２１期 生活/貴船 
   

 活動日の９時３０分、福祉会館の多目的室に最初に入室した会員は習慣的に碁盤を並べ対局の

準備をする。その後、入室してきた会員達は、雑談しながら相手が決まれば対局開始します。手合

割りは各々の対局カードに基づき、置石・コミを確認

します。終局すればその都度、勝敗の結果を対局カ

ードに（１点）づつ増減します。同一対局者に４連勝

（連敗）すると置石が一つ変更します。気心の知れ

た碁仇なので布石は和やかですが、中盤以降は勝

敗師の顔になります。活動は午前中ですが、２～３

回対局できます。参加者は１０人前後です。 

 対局が長引き１２時を過ぎると、福祉会館の囲碁

クラブの常連さんが、次々に入室してきます。 

囲碁室の前では卓球クラブが活動している。中庭を

挟み前の集会室から民謡クラブの歌声が聞こえて

きます。名東福祉会館には趣味の同好会が２６サークル、他に健康、教養講座もあり、各々多数の

参加者で盛況です。我が鯱友会のメンバーも、福祉会館の囲碁クラブや同好会にも多数参加してお

ります。 

 

楽しむ英会話クラブ 

代表 池田 幸雄 18期 国際/極楽 

 

発足して 10年目になります。第 1・3火曜午前中、毎月 2回、年間 24回の英会話勉強会です。 

講師は、高年大学の英会話クラブ講師、カナダ人、リサ・マンジャック先生です。 

受講者は増減がありますが、現状は 17名、名東鯱友会々員が約半数です。 

教室は、星ヶ丘駅近くの高層マンションの集会場です。50人は収容できる広くて明るい会場です。 

先生への謝礼・会場費・その他の経費として、半年間の会費は一人 1万 2千円です。 

授業は特に教科書を定めず、先生の教育

方針に従って、生徒の体験談の英語スピー

チ、時事ニュースの討論会、先生の掲示す

る単語を使って簡単な文章の作成、2 班に

分かれてクイズ形式のゲーム、グループに

よる寸劇（ジェスチャー）発表、年末には会

食のあと“英語の歌のカラオケ大会”など、

楽しい教室になっています。 以上。 
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【会員寄稿】 

ナゴヤウィメンズマラソン街頭警備 

～ボランティアに１０回連続参加して～ 

鈴村 正明 ２２期 福祉/猪高    
 

 私の母校の駅伝部が在学中連続１２月の全国大会に出場し自然に長距離競技に興味を持ちまし

た。１０年前高年大学に７４歳で入学し上記大会のボラの募集に応募し２回、鯱友会入会後、昨年ま

で７回、合計９回連続で、今回１０年連続に挑戦しました。定員オーバーでしたが、開催７日前に  

“一人欠員が出たので如何ですか？” との連絡があり念願がかなえられました。 

ボラの内容の基本は３人一組で約８０ｍに２か所の地点に各一人ランナーに背を向け街頭の見学者

がコースの走者を妨害しないように注意し、一人は休憩、昼食時に順番に交代します。ＰＭ０時～ＰＭ

４時で足腰の疲れと、寒さとの厳しい戦いですが走者からは、元気・勇気・覇気・忍耐力・駆け引き等

学ぶ点も数多くある。 

１０年連続の感想文の依頼があり、これも周囲の大勢の方々の支えのお陰と感謝の気持ちで 

一杯です 

                                                  以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴村 正明 

  

お疲れ様でした。               

感謝申し上げます。一口で１０年と言いますが、大変なことです。寒いときもあっ

たでしょう。長い時間立ちっぱなし、十分休憩し食事する所もない警備場所もあ

ったことでしょう。 

今後も元気で、マラソンと一緒に回数にも挑戦してください。 
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【会員寄稿】 

 

英会話クラブの現状と期待 

 
 

池田 幸雄 １８期 国際/極楽    

 

時事ニュースの討論会、先生の掲示する単語を使って簡単な文章の作成、2 班に分かれてクイズ

形式のゲーム、グループによる寸劇（ジェスチャー）発表、年末には“英語の歌のカラオケ大会”など、

楽しい教室になっています。 

 

 授業の後は、近くのレストランで先生を囲んでのランチ（会話は強制ではありませんが英語もでま

す）。 

皆さんの英会話に対する期待とか目標は様々ですが、私の感じるところでは、今後、英語が上達し

たら、それを生かして仕事の役に立てようと思って

いる人はあまり無いようです。多少でも必要がある

とすれば、海外旅行で現地の人と話してみようとか、

字幕を読まずに外国映画が楽しめないかとか、そ

のほかにもあるようですが、それよりも、英語を勉強

すること、そのこと自体を楽しんでいるようです。こ

れは私も全く同じです、英語を身につけて機会があ

れば話したい、いや話していますが、それにまして、

皆さんと会って英会話の勉強をする事、私にはそ

れが楽しい時間です。 

 

私が思う今後の英語教育について述べさせて下さい。世界がグローバル化していく現状、すなわち、

企業やお金はすでに国境を自由にクリヤーし、各種スポーツも同じく全世界の人が集まり、ニュースは

瞬時に全世界に報道され、人々の渡航や移住も自由になりつつあり、外国の土地・建物の所有も制

限が緩和されつつあり、世界が一つの国に成りつつある様に思われますが、一部の国では自国中心

に流れを変えようとする動きもあります。しかし、IT 企業など科学技術の急速な発展のためその動き

は押し流されてゆくものとおもいます。 

 

その時、使われる言語は、現状では英語が一番多いようです。会社ではすべて英語を使い、学校

では小学 1年生から英語による授業をすることが海外では増えてきたようです。日本も少しではありま

すがそんな企業や、学校があるようです。 

50年か 100年先には、世界が完全に 1 つの国となり、標準語は英語になり、他の言葉は文化とし

て、現在の名古屋弁のように残るものと思います。 

その結果、英語が標準語の世界に生まれてくる子供たちは、もはや外国語の授業が不要となり、外

国語の勉強に費やしていた膨大な時間を他の勉強に、研究に費やすことができるのです。 

世界の標準語は、必ずしも英語でなくてもよいのですが、現状では、世界が一国になった時、標準

語を決める時、英語が最有力だと思います。 

 

これは加速度的に早まり、比較的早い時期に訪れると思います。 

また、平均寿命８１歳を過ぎ８４歳の私ですが、老化防止と健康維持の為に元気なうちは、英会話

クラブの皆さんと楽しい時間を持ちたいと思います。ご希望があれば気楽に、実力は問いません。 

自由に参加してください。 

以上 



- 20 - 

 

【会員寄稿】 
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越
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山菊の盆栽を作り、名古屋城菊花大会に出品してみませんか‼ 
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城
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さ
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安
達 

 

講師の作品 

 

 

★講習会の詳細は安達まで 

安達 正春   090-2132-0129  
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      鯱城会 
           平成２９年度 名東鯱友会 

区名 名東区  

 
区会名 名東鯱友会 

設立年月日 平成元年 8 月 24 日 

代表者名 木下 英一（２７期・環境） 

 

現在会員数       

 

 

２９4 名 

    (４月１日 現在) 

 

問合せ先メール 

 

kawai.masaru@nifty.com  河井 勝 

 

区会ＨＰ なし 

会 長 

コメント 

皆で楽しく過ごせて、気軽に参加出来る場を提供出来る、名東鯱友会

にしたいと思ってます。 

 

活動方針 

入学年次の交流だけでなく、縦の交流が出来る場を提供して、おしゃ

べりしたり、新しい友だちが出来ればと思ってます。 

今日行く所が 1,2 箇所でも増えて、出歩く回数が増えればと思い活動

して行く。 

 

 

 

 

行事計画 

1）クラブの活性化 

昨年度新設致しました、4 クラブをしっかりしたクラブとして 

既存のクラブの魅力を会員にアピールして新規入会者を増やす。 

2）サロンの充実 

ふれあいの場としてのサロンを試験的に運営して来ましたが、回を重

ねる毎に参加人数が増えて来て、楽しみにしている方もおいでにな

り、会員の認知度向上して着ているの、催しも充実させる。 

3）ボランティア活動 

昨年同様、参加出来る時に参加出来るシステムを継承して、気軽にボ

ランティア参加出来る様にする。今年はボランティアグループに参加

される方が増えたので、ボランティア内容の周知を図る 

 

名東区のシンボルマーク 
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名東鯱友会ニュースへの寄稿のお願い 

 
名東鯱友会ニュースＨ２９－２号（Ｈ２９年９月発行）に会員各位の寄稿を募ります。 

各位の積極的なご投稿をお待ちしております。 

 
１． 応募内容 

ＮＯ 応募項目 寄稿条件 補足条件 

1 表紙用写真＆絵画 Ｌ２サイズ・横長 カラーコピー 発行する季節に合った作品 

2 意見、提言など寄稿文 ６００字以内、原稿用紙 

(横書き)１．５枚 

＊1 
寄稿テーマは、下記 2 に掲載。 

デジタルデーターでご提出の場合、字体は「ＨＧＰ

ゴシックＭ」 

文字の大きさは「12ポイント」に統一願います。 3 短歌、俳句、川柳 一人３点まで ＊2 

２． 寄稿テーマ 

＊1 意見、提言：下記のテーマから選んで、ご寄稿ください。 

   ①私のボランティア    ②私の地域活動     ➂在校生との交流について  

   ④ボランティア活動或いは同好会に参加して    ⑤その他(自由テーマ) 

＊２ 短歌、俳句、川柳：お一人につき、各分野３点まで 

３．応募要領 下記担当宛にご提出ください。 

     安達 正春   〒465-0065 梅森坂４－１０１ 20-606  ☎701-7254  E-mail  spbb7329@ray.ocn.ne.jp 

      清水由美子   〒465-0092 社台 2-101          ☎773-6707F E-mail  smz@se.starcat.ne.jp 

       成田双美代   〒465-0075 藤巻町 1-2-766       ☎781-7398F  E-mail  munefumi25narita@yahoo.co.jp 

 * 提出に際しては、氏名、期、学科、学区、連絡先（電話番号）を明記してください。 

 * 提出期限 平成２９年８月１５日。 

紙面の都合上、掲載できない場合があります。あらかじめご了承ください。 

   ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

   ■訃報  期  学科     御芳名     学区      ご逝去日 

        １８期  環境   吉沢 主雄様  平和が丘   H２９年１月１０日 

   ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

≪編集後記≫ 

新年度を迎え、新しい名東鯱友会・役員さんも決まり、活動が始まりました。広報も新入会員 2人を含め 8人体制で 1 号の刊行に

着手した次第。お忙しい中、原稿締切日を厳守されご寄稿頂いた皆様のご協力に厚くお礼申し上げます。編集責任者として初めて

の発行でしたので、製本するまで不安と緊張の毎日でしたが、関係者・広報役員皆様の協力を頂き、無事発行する事が出来まして

感謝しております。これからも会員の皆様に親しんで戴ける鯱友会ニュースの発行を目指したいと思います。ご寄稿、ご投稿を宜し

くお願いいたします。   広報担当                                                                         

 

 

  

        

H２８-４号 正誤表 

頁   誤       正 

１４  当楓     唐楓 

１４  不届物   不届き者  

１５  思いで    思い出 

１５  多い会   多い回 

 ここにお知らせしてお詫び申し上げます。 

    

   広報担当   ２８期 安達 正春 

              ２９期 安達 輝子 

              ３０期 成田双美代 

    広報幹事    ２８期 清水由美子 

              ２８期 藤牧 千鈴 

              ２８期 福田 淑子 

              ２９期 河井  勝 

              ３０期 水谷 洋一 


